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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION   

DU 22 FÉVRIER 2022 
 

Présents : 
- Thomas GAJEWSKI    - Monsieur BLEJWAS 
-  Nicolas BRISSARD    - Marilyne CROMBE  - 
- Lydie LHEUREUX    - Virginie GOSSEYE    
- Nathalie BRUNEL      - Pascaline GRANDET 

Excusés :  
Hélène LEGER, Marie Laure BRISSARD, Delphine DELVINQUIER et David 
MINARD 
 

Intervention de M. BLEJWAS : 
 

Pour commencer la réunion, nous laissons la parole à M. BLEJWAS qui nous 
informe de quelques nouvelles plutôt optimistes et qui nous redonnent le sourire, 
puisque si tout va bien et continue dans ce sens nous allons pouvoir faire pas mal de 
choses d’ici fin juin. 
 

-  Le jeudi 10 mars 2022, Monseigneur Gérard LE STANG, évêque d’Amiens se 
rendra au Collège avec Monsieur l’abbé Omer PARE, puis ils feront une petite 
cérémonie à la salle paroissiale pour les élèves qui communient cette année 
et sont intéressés par cette rencontre.  

- Une sortie cinéma pour les 4èmes va être réalisée d’ici peu en remplacement 
de celle annulée.   

- Début avril 2022 une marche sera organisée pour rencontrer devant la 
Cathédrale d’Amiens l’Association EMMAÜS. Un départ en train puis une 
marche jusqu’à la cathédrale. 

- Le cross aura normalement lieu en avril avec la participation de l’Apel. 
(Boissons et barres de céréales offertes pour chaque participant et cadeaux 
pour le gagnant). 
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-  Nous évoquons la boum, elle est programmée pour la fin de l ’année. 

 
Évidemment tout dépendra des conditions sanitaires mais nous pensons que nous 
pourrons réaliser ces projets et nous sommes tous optimistes pour finir cette 2ème 
partie d’année scolaire en beauté.  
Cette réunion a été très bénéfique pour remotiver le bureau et mener à bien nos 
actions et nos projets. 
Merci beaucoup M. BLEJWAS de votre participation fort sympathique comme 
d’habitude et de nous permettre toujours de répondre positivement à nos demandes. 
 
ORDRE DU JOUR : 
 
Bilan du sondage des fournitures scolaires. 
Clôture du concours de dessin. 
Conseil de classe 2ème trimestre.  
Projet opérations brioches et/ou chocolats de Pâques.   
 
Bilan du sondage des fournitures scolaires :  
 
Le sondage effectué via Ecole Directe nous a permis de voir que beaucoup de parents 
sont intéressés par la box de rentrée scolaire.  
Nous sommes à la recherche dès ce jour de fournisseurs. M. BLEJWAS nous propose 
de faire des appels d’offres et va nous communiquer les tarifs de l’Association des 
Cèdres. Nous allons faire établir des devis à la librairie Gambetta, au centre 
commercial Leclerc et à la mairie de Montdidier. 
Puisque c’est une première pour nous, nous ne sommes pas aussi performants que 
d’habitude, toutes aides et renseignements seront les bienvenus le plus vite possible ! 
 
Clôture du concours de dessins : 
 
Les derniers dessins sont à rendre par les élèves participants. Nous allons pouvoir 
rapidement choisir le plus beau dessin et lancer les bons de commande.   
L’objectif étant de les avoir avant le cross du Collège si possible, ce serait encore 
plus sympa ! 
L’imprimerie du Plateau Picard est d’accord pour nous les confectionner et nous 
avons déjà un ordre d’idée des prix qui seront à fixer exactement selon le nombre 
d’articles commandés (prix dégressifs selon quantités). 
Le tee-shirt entre 10 et 12 euros pièce.   
Le sweat à capuche entre 20 et 22 euros pièce. 
Et la nouveauté le gilet zip avec capuche entre 25 euros et 27 euros pièce.  
Différentes couleurs vous seront proposées. 
Nous espérons que vous serez nombreux à passer commande, ceux qui en ont eu il y 
a 2 ans et demi le portent toujours et la qualité est irréprochable. 
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Conseil de Classe du 2ème Trimestre :  
 
Vous avez dû recevoir par mail, pour les parents délégués, un rappel de la date et de 
l’horaire du prochain conseil de classe que vous représentez. 
Merci de nous dire si vous pourrez y assister ou pas.  
Aucun remplacement ne pourra être fait à part les parents inscrits comme nous avons 
tenté de le faire au 1er trimestre. 
D’ailleurs l’année prochaine nous réinstallerons le protocole d’origine, c'est-à-dire 
que les parents délégués qui s’engagent doivent être présents à l’Assemblée Générale 
du début d’année (impossible depuis 2 ans cause covid) et s’engager VRAIMENT 
pour assister à ces conseils. Il ne s’agit pas de se présenter puis de ne plus faire signe 
de vie de l’année, c’est un engagement comme pour nous les membres du Bureau de 
l’APEL. 
Nous nous engageons pour nos enfants, c’est une responsabilité et pas un loisir selon 
l’humeur du jour et de chacun. Nous manquons de personnes motivées et présentes 
pour toutes les actions et projets du Collège, la pandémie a perturbé nos vies et nos 
habitudes mais il va falloir se ressaisir les adultes comme les élèves. 
 
Projet à l’étude selon prix : 
 
Vente de brioches et/ou chocolats de Pâques : 
 
Nous nous renseignons et nous faisons part de nos éventuels choix. 
 
Divers : 
 
Nous sommes aussi à la recherche d’un nouveau photographe pour la rentrée 
septembre 2022, en sachant qu’il y a environ chaque année 300 photos individuelles 
et ou pochettes vendues.   
Merci à toutes et à tous pour votre présence, et cette ambiance toujours aussi 
sympathique, autour de quelques petits fours faits maison, et une boisson fraîche. 
 
Nous vous communiquerons date de la prochaine réunion dès que possible. 
 
Le président       La secrétaire 
Nicolas BRISSARD         Pascaline GRANDET  

 


